

Manifestation au jardin de ville



Autour de l'association La Côte-Saint-André pour tous, les opposants au projet réunis au jardin de ville.

Ils sont contre le projet de création d'un parking sur une partie du jardin de ville et le font savoir ! Vendredi après-midi, à l'appel de l'association La Côte Saint-André pour tous, les opposants au projet se rassemblaient

sur le site de 15 h à 19 h pour exposer au public fréquentant le lieu les raisons de leur opposition. Ils les incitaient notamment à s'exprimer sur leur livre blanc et à signer une pétition qui, suite aux

deux manifestations publiques organisées à ce jour et par le biais d'Internet, a pour l'heure recueilli 250 signatures. Par ailleurs, les membres de l'association ont distribué en début de semaine des tracts dans les boîtes aux lettres des habitants de la ville.